

MUSLIME UND CHRISTEN IM GESPRÄCH

Das warme Licht der Sonne strahlt zu allen Planeten des Sonnensystems, auch zur Erde, unser gemeinsames Haus. Wie beim Regenbogen bricht sich dieses weisse Licht in sieben verschiedene Farben und alle sind Ausdruck dieses einen Lichtes.

Dies gilt auch in unserer Beziehung zu Gott. Gott ist Liebe und Licht (arabisch: an-Nur). Seine Barmherzigkeit und Liebe umfassen und lieblosen alle seine Geschöpfe, seien es Lebewesen oder nicht; denn Gott liebt seine Schöpfung unendlich.

Als Menschen haben wir die Fähigkeit und Möglichkeit unser Herz Gott zu öffnen und ihn, sein Licht in den verschiedenen Farben und Bereichen unseres Lebens zu erkennen. So werden wir immer mehr in der Lage sein, für uns selber, für unsere Familie und Freunde, für die uns umgebende Gesellschaft und für unsere Umwelt Verantwortung zu übernehmen.

Das Zusammensein "Muslime und Christen im Gespräch" am 21. Februar 2021 möchte uns helfen, dazu Anregungen, Klärungen und Ermutigungen zu finden.

Für den interreligiösen Dialog der Fokolar-Bewegung

Tersa Luzia Wehrle, Markus Moll, Taha Yunus Erdemli, Héléne Rey

DIE FARBEN UNSERES LEBENS

In unserem
gemeinsamen Haus:
der Erde

TAGUNGSABLAUF

SONNTAG, 21. FEBRUAR 2021

09.00 Online Begrüssung und Empfang

09.15 Gebet

09.30 Referate zum Thema:

Die Farben unseres Lebens
in unserem gemeinsamen Haus:
der Erde

09.55 Pause & Musik

10.10 Erfahrungsberichte

10.50 Gemeinsam unterwegs:
Realisierungen weltweit

11.30 Austausch

12.00 Abschluss

Die Einladung richtet sich an Einzelne, Ehepaare und Familien. Die Veranstaltung findet online per Zoom statt.

Eine Anmeldung mit Ihrer E-Mail-Adresse ist bis Sonntag, 14. Februar 2021 erforderlich. Der Teilnahme-Link wird an die angemeldeten Personen zugeschickt.

Alle weiteren Details sowie Updates werden rechtzeitig per E-Mail und auf der Webseite kommuniziert.

hier
anmelden



Sonntag, 21. Februar 2021
9.00 – 12.30 Uhr

ONLINE! per Zoom

www.dialogbaar.ch | info@dialogbaar.ch | 041 760 78 70